



Llama Ignacio Mier a la juventud de México a usar a la política como herramienta emancipadora

Nota N°. 2920

Llama Ignacio Mier a la juventud de México a usar a la política como herramienta emancipadora

* Es su generación y ninguna otra la que transformará a México, señala el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena

Palacio Legislativo, 13-06-2022 (Notilegis).- Durante su ponencia magistral, en el marco de las actividades del seminario político “Relevo Generacional”, realizado el fin de semana en la Cámara de Diputados, el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, convocó a los jóvenes mexicanos a instrumentar el quehacer político, para liberar y emancipar al país.

“La política es un instrumento para liberar, es un instrumento emancipador y en el caso de Morena, es una acción pacífica”, expresó en un comunicado.

El líder parlamentario compartió con los jóvenes reflexiones sobre la labor legislativa, a través de su ponencia “Políticas públicas para las juventudes de México”, espacio que aprovechó para comentar cómo la política neoliberal ha trastocado la vida de las nuevas generaciones del país. “Los más afectados frente a estas políticas siempre han sido los jóvenes”, puntualizó.

En ese contexto, señaló la necesidad de un buen diagnóstico, el cual, dijo se logra a través de la atenta escucha de quienes padecen cada problemática y son, en ese sentido, las nuevas generaciones, los protagonistas, mismos que serán los que configuren las soluciones.

“No hay mejor plan que un buen diagnóstico, y no hay mejor diagnóstico que el elaborado por quien padece un problema; y los que tienen la problemática y quienes la pueden transformar, es su generación, ninguna generación lo van hacer por ustedes “, refirió.



Agregó que las propuestas que trae la juventud deben traducirse en un marco jurídico constitucional, elemento que desde el Gobierno Federal se ha realizado con apoyos para los estudiantes y jóvenes con alguna discapacidad, por ello manifestó que es la juventud la que transformará la vida pública de este país.

El diputado recordó que gracias al modelo económico neoliberal los jóvenes fueron vistos como medios de consumo y olvidados, pero ahora esto ha cambiado, el modelo de saqueo y extractivista debe quedar atrás y será posible gracias al empuje de las nuevas generaciones.

Finalmente, el legislador instó a los jóvenes a prepararse, leer, e informarse, para hacer frente a los retos del futuro.



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/jucopo/llama-ignacio-mier-a-la-juventud-de-mexico-a-usar-a-la-politica-como-herramienta-emancipadora#gsc.tab=0>